



Zehn junge Tänzerinnen und Tänzer gehören dem Ballett des Theater Dortmund seit Beginn dieser Spielzeit an. Nach dem Abschluss ihrer Ausbildung erleben sie unter Ballettdirektor Xin Peng Wang in Dortmund zum ersten Mal die Arbeit in einem festen Ensemble. Es sind (v.l.) Eriko Abe, Johanna Försterling, Reina Amakasu, Jesse Ingles, Eveline Drummen, Max Fjeldmose Zachrisson, Jelena De Roeck, Sena Yonekura, Ina Lesnakowski und Alicia Beck. Bei einer Ballettmatinée am vergangenen Sonntag im Schauspielhaus haben sich die Eleven bereits einem Publikum präsentiert und eine Kostprobe ihres Könnens gegeben.

Foto Stage Picture